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       École Saint-Donat 
     3155, rue Desautels 

Montréal (Québec) H1N 3B8 
Téléphone : (514) 596-5037 

Télécopieur : (514) 596-5038 
Service de garde : (514) 596-5039 

 

Conseil d’établissement 
de l’école Saint-Donat 

 

Notes de séance et projet de procès-Verbal 
 
Réunion présentielle du 10 novembre  2022 à 18h30 - Séance ordinaire  22-23-1 

 
 
 

No Sujet 

1 Prise des présences et vérification du quorum 
 
Présentes et présents: 

Marie-Claude Giguère - secrétaire - représentante des professeurs 

Djamila Meghzi - représentante du personnel de soutien 

Nadia Nait Alamara- représentante des professeurs 

Geneviève Robert - représentante des parents 

Kathe Villeneuve - Représentante des parents 
Mathieu Lafond - Président - représentant des parents 
Hanen Touiri - Représentante des parents 

Annie Viel - Représentante des professeurs 

Julie Lapointe - Représentante des professeurs 

Mme Brault du CRC St-donat 

 

Absent : 

Benoît Demuy - Vice Président - représentant des parents 

Marie-Claude Giguère - secrétaire - représentante des professeurs 

Julie Champagne - Substitut 

Mercedes C Gosselin - Substitut  

 

Yannick Dupont - directeur 

 
Début de la séance : 18h31 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adopté par Annie Viel 
Appuyé par Hanen Touiri 
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Adopté à l’unanimité. 

3 Mot de la présidence 
Mot du président  
 
Mot du directeur : 
Il mentionne que l’équipe poursuit le travail et l’implication dans la 
réalisation de différents projets permettant de faire vivre aux élèves des 
d’expérience diversifiées. Il mentionne une belle ouverture du personnel 
face à ses différentes expériences et activités qui amènent une 
bonification de la vie scolaire. 

4 Adoption du procès-verbal de la séance 22-23-1 du 12 novembre 
2022 

Adopté par Nadia Nait Alamara 
Appuyé par Julie Lapointe 
 

Adopté à l’unanimité. 
5 Points en suivi 

5.1 Panier de basketball 

Présentement en attente de l’implication d’un responsable du Centre de 
service scolaire pour poursuivre l’installation du panier de basketball. Il 
est peu envisageable de compléter le projet avant le printemps. 

5.2 Présence de chiens à l’intérieur de la cour 
À la suite d’informations obtenues au niveau du service de la brigade 
canine de l’arrondissement, les chiens sont autorisés dans la cour d’école 
quand les parents viennent chercher leur enfant. On demande toutefois 
de ne pas rester et de les garder attacher. Il est possible de contacter la 
brigade canine advenant une situation problématique avec des chiens 
étant donné qu’ils sont responsables de l’application de la réglementation 
concernant les chiens au sein de l’arrondissement. 

5.3 Circulation dans le quadrilatère de l’école 

Le policier communautaire a été rejoins pour discuter de la problématique 
au niveau de la circulation dans le quadrilatère de l’école. Les policiers de 
quartiers devraient venir à l’occasion pour évaluer la situation. 
On constate également la présence d’une place pour la navette or et on 
se demande si cela est toujours nécessaire. 
Un message sera fait via OPP pour rappeler aux parents d’être vigilant et 
de respecter la signalisation pour les stationnements. 

5.4 PELO 

Le service est pris en charge par les services éducatifs. Le service a été 
arrêter pendant la covid et n’a pas été repris depuis. 

5.5 Service de tutorat en orthopédagogie à distance et embauche 
ponctuelle d’une ressource pour faire travailler les titulaires d’une 
façon plus personnalisée auprès des élèves à défis 
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Actuellement, il n’y a pas de ressource de disponibles au niveau des 
professionnels. Différentes solutions ont été envisagées. 4 élèves du 
3ième cycle auront un service d’orthopédagogie en ligne. 
Une ressource supplémentaire à 2 jours/semaine sera présente jusqu’au 
22 décembre pour aider les professeurs dans l’accompagnement de 
certains élèves à besoin particulier. Les besoins seront déterminés avec 
l’ensemble du personnel enseignant. 
 

7 Autres points d’adoption au sens de la LIP 

 
7.1 Budget de l’établissement 

Le budget est présenté. Celui-ci demeure similaire à celui de l’année 
dernière. Une coupure est envisagée au niveau du budget des 
technologies de l’information étant donné que par les années passées, 
celui-ci a été utilisé pour l’achat de matériel informatique. 
Adopté par Hanen Touiri 
Appuyé par Annie Viel 
 

Adopté à l’unanimité. 

8 Points de consultation 
 

8.1 Consultation PTRDI 

Selon le PTRDI actuel, le ministère de l’éducation établit la capacité à 11 
classes au pavillon principal et 12 classes à l’annexe pour cette année. 
Pour l’année prochaine, la projection serait de 11 classes au niveau du 
pavillon principal et 15 classes au niveau de l’annexe. Une demande de 
réévaluation/précision sera faite au niveau du ministère étant donné qu’il 
serait difficile d’accueillir 15 classes dans l’annexe. 
 

8.2 Consultation obligatoire auprès des élèves (logo) 
Deux propositions de design pour le logo ont réalisé par un parent de 
l’école. Les deux logos seront présentés au conseil des élèves afin 
d’effectuer un choix. 

9 Points d’information 

 

9.1 Classes d’accueil 
2 nouvelles classes d’accueil s’ajouteront à compter du 17 novembre. Un 
total de 6 classes d’accueil seront présents dans l’école. L’intégration se 
passe bien au niveau des élèves et du personnel. 
 

9.2 Vie scolaire 
Une sortie au planétarium a été réalisé au pré-scolaire. L’activité de vélo 
a été réalisée sur trois périodes avec les 3ième et 4ième année et a été très 
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appréciée. L’organisme Anonyme est pour des ateliers sur la prévention 
au niveau des communications. D’autres activités sont identifiées et 
seront proposées dans les prochains mois. 

9.3 Plan local des mesures d’urgence (PLMU) 
On est à jour. 

9.4 Projet éducatif - suivi et étapes à venir 
Une rencontre a eu lieu avec les parents du CÉ le 3 novembre en 
TEAMS à 19h afin que le directeur présente la démarche pour 
l’élaboration du projet éducatif. Une première rencontre pour les 
professeurs aura lieu dans le cadre de la journée pédagogique du 25 
novembre. La mise en contexte ainsi que les enjeux seront discutées. 
Une nouvelle rencontre en TEAMS avec les parents du CÉ ainsi que les 
parents intéressés seront invités le lundi 28 novembre afin de discuter 
du contexte et des enjeux. Par la suite, une mise en commun sera 
effectuée lors du CÉ du 9 décembre afin de pouvoir compléter la 
première partie de la démarche d’élaboration du projet éducatif. 
 

9.5 SDG prochaines pédagos et activités pendant 2-3 diners 

Différentes sorties sont prévues tel que le cinéma, cilp n climb, fun 
tropolis, espace pour la vie. 
Une proposition de transmettre l’ensemble des sorties avec les coûts 
aux parents. 
Les frais de garde sont diminués pour cette année selon les calculs 
effectués par le ministère. 
Programme SDG physiquement actif : une formation pour les éducateurs 
au service de garde est en cours actuellement et se terminera en mars. 
Il y a 3 ateliers d’effectuer sur un totale de 6.  
Un intérêt a été exprimé par les élèves pour les cours de gardien avertie. 
Une proposition de garder le tarif au minimum pour les journées 
pédagogiques à 10,75$. 
Proposé par Geneviève Robert. 
Appuyé par Hanen Touiri 
Adopté à l’unanimité. 

9.6 Vie parascolaire 

Mme Brault du CRC St-Donat nous explique que les activités 
parascolaires dans l’école se passent bien. Il y a toutefois des difficultés 
au niveau du recrutement de personnel pour offrir plus d’activité. Deux 
activités sont offertes actuellement et une offre plus grande après noël 
serait souhaité. Elle nous informe qu’ils ont maintenant une joujouthèque 
de disponible.  

9.7 JE Passe partout 

Actuellement, on utilise au maximum le service de Je Passe Partout. 
 

9.8 OPP 
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Une annonce a été faite sur le site Facebook de l’OPP concernant les 
besoins en jouet et vêtement hiver. Une corvée de nettoyage de la cour 
d’école est organisée pour dimanche matin le 13 novembre. 

 Comité de parents : 

Plus difficile d’avoir des rencontres seulement 4  
Processus d’engagement du protecteur de l’élève en cours. 

10 Période de questions du public 

 

11 Varia 

  

  

  
 Fin : 20h15 

  

  

  

  

 
 
 
 
___________________________                _____________________________________ 
Yannick Dupont,                                             Mathieu Lemaire Lafond 
 directeur                              président du Conseil d’établissement 
                                                                          
 

 

 

 

 


